

Alzey 29.05.2025 | Auf der letzten Mitgliederversammlung hat die Bruderschaft der maskulinen Freimaurerloge „Zum brennenden Dornbusch“ entschieden, sich jetzt dem Souveränen GrossOrient von Deutschland anzuschließen.

Ursprünglich wurde die Alzeyer Loge am 07.09.2019 unter der Jurisdiktion der „Großen Landesloge der Freimaurer“ (abgk. GLL) gegründet und war damit die allererste GLL-Loge in Rheinhessen. 2023 kündigte sie ihre Mitgliedschaft im GLL-Verbund und blieb aber weiterhin maskulin sowie unabhängig.

Br. Rüdiger Frommer wurde einstimmig nach dem Ableben vom Br. Hajo Naber am 18.11.2023 zum neuen Großmeister des SGOVD

(2002) gewählt. Seitdem bemüht er sich, die Stabilität und Souveränität der Großloge zu erhalten, was sich nach dem Ableben des vorhergehenden Großmeisters, zunächst als schwierig herausstellte mangels Transparenz.

Mit enormen persönlichen Einsatz reist er zu vielen befreundeten Logen und Großlogen und überzeugt mit seiner freundlichen und väterlichen Art. Das hat schließlich auch die Alzeyer Bruderschaft von der Mitgliedschaft im SGOVD-Verbund überzeugt. Dem SGOVD gehören nun sieben Logen an und es stehen auch weitere Verhandlungen mit interessierten Logen (im In- und Ausland) an.



Übergabe der SGOVD-Mitgliedsurkunde durch den Großmeister Br. Rüdiger Frommer (rechts) an den Alzeyer Logenmeister Br. Arno Moos.